



HETS-FR MIDI-CONFÉRENCE

HAUTE ÉCOLE DE TRAVAIL SOCIAL FRIBOURG
HOCHSCHULE FÜR SOZIALE ARBEIT FREIBURG

Dans le cadre de l'exposition « Vieillir en Suisse en tant qu'étranger·ère » réalisée par l'Observatoire romand du droit d'asile et des étranger·ères (ODAE),



en collaboration avec la Heds-FR,
la HETS-FR a le plaisir de vous convier à une midi-conférence : c

Âge et migration : promouvoir l'accès aux soins, quels défis ?

Avec **Katia SCRIMA**, maître d'enseignement, Haute école de santé Fribourg | Hochschule für Gesundheit Freiburg

Mme Calvi, 85 ans, vit en Suisse depuis plus de 60 ans avec son mari. Elle partage ses inquiétudes liées à la santé, à l'accès aux soins, à l'isolement et au sentiment de ne pas toujours être pleinement reconnue dans la société.

Son parcours est marqué par la migration et l'adaptation à une nouvelle vie personnelle et professionnelle. Il illustre les défis spécifiques rencontrés par certains seniors avec un parcours migratoire : le sentiment d'intégration dans la société et un accès à des soins adaptés dans un système de santé complexe.

Nous discuterons ensemble pour mieux comprendre ces enjeux et découvrir des pistes concrètes, appuyées par des données récentes et des témoignages du terrain

Lundi 13 octobre 2025 de 12h30 à 13h30

Salle 3.13 et 3.16

Séance ouverte aux étudiant-e-s, au personnel, aux partenaires de la HETS-FR et de la Heds-FR et à tout public intéressé.

Entrée libre, pas d'inscription nécessaire. Une collation sera offerte.

Soyez tous et toutes les bienvenu-e-s !

Hes·SO